

INAUGURÓ LA SALA DE REUNIONES JEAN MERMOZ

Embajador de Francia en Chile visitó la Alianza Francesa

CURICÓ. El embajador de Francia en Chile, Cyrille Rogeau, visitó el Lycée Jean Mermoz-Alianza Francesa, este miércoles. La más alta autoridad gala en el país y quien estuvo acompañado del consejero de Cooperación y Acción Cultural de la embajada, Patrick Flot, tuvo la oportunidad de compartir con diversos estamentos de la institución educacional como docentes, centro de padres y centro cultural. El presidente de la

Corporación Educacional, Franco Chianale y el director general, Germán Gómez, guiaron al embajador Rogeau por las instalaciones del centro educativo, en su primera visita a Curicó. Luego de una ceremonia de bienvenida, el destacado diplomático inauguró la "Sala de Reuniones Jean Mermoz", quien fuera un prestigioso piloto francés, pionero de la aviación en América del Sur a principios del Siglo XX y cuyo nombre adoptó

el emblemático colegio gallo de la Región del Maule. "Nos honra y enorgullece contar con la presencia de monsieur Rogeau en Curicó. Igualmente, queremos agradecer su disposición en reunirse con delegados de todos los niveles del Lycée Jean Mermoz", indicó Germán Gómez, director general.

En otras actividades en la zona, el embajador Cyrille Rogeau, tuvo un encuentro con integrantes la comunidad francesa en Curicó.



El embajador de Francia en Chile, Cyrille Rogeau, compartió con la comunidad educativa de la Alianza Francesa.